

**【H.I.S. SNS 旅トレンド企画 | 花粉症対策 おすすめの旅先診断！】
花粉症で悩める方に最適な旅先をご提案します！**

H.I.S.海外支店スタッフに聞いた！週末を利用して行ける花粉ゼロの快適地はここだ！

株式会社エイチ・アイ・エス（本社：東京都新宿区 代表取締役社長：平林 朗 以下 H.I.S.）は、花粉の飛散量が高まるこの時期に、H.I.S.海外支店スタッフから集めた情報をもとに「花粉症対策 おすすめの旅先診断」と題し、花粉症の方に対して、週末を利用して行けるオススメの旅行先（国内・海外）とその旅行商品をご紹介します企画をFacebook上で実施いたします。



日本における花粉症の患者数は、統計によっては3人に1人（環境省資料）とされ、今や「国民病」の1つともいわれています。今年の花粉飛散量も非常に多いと言われており、花粉症の方にとっては辛い時期。現在、花粉症対策としては、マスクを着用して予防すること、花粉症の症状を和らげる薬を服用することなどが一般的ですが、最近では花粉の侵入を防ぐ眼鏡型ゴーグルなど、より進化した花粉症対策アイテムが登場しています。しかし、マスクや薬で花粉症の症状を和らげようとしても、やはりスト

レスは溜まるものです。それならいっそ花粉の飛んでいない地域へ避難することも花粉症対策のひとつかもしれません。

そこでH.I.S.は、週末旅行が可能な近隣諸国を中心とした海外支店のスタッフに、海外の花粉症の状況についてヒアリングしました。花粉症の方にもオススメできる国・都市をピックアップし、簡単な旅診断を通じて、あなたにぴったりの花粉症対策の旅行先をご提案します。

＜企画概要＞

日時：2015年3月17日（火）～3月31日（火）18時まで

内容：簡単な質問に答えて、あなたにぴったりの旅行先を診断！

URL：<http://bit.ly/1Bz0tgb>

※Facebook、Twitter どちらかのアカウントが必要です。



香港に住んで花粉症がなくなった！という話をよく聞きます！3月～4月の香港は20～25℃くらいと過ごしやすいですよ！
— H.I.S.香港支店スタッフ

（診断結果イメージ）

▼花粉症の方は、旅行先を決定する際に要チェック！



【台北】台湾では昆虫により花粉を送粉する植物が多く、日本のような風力で花粉を送粉する植物が少ないため、花粉症の患者は少ないです！

（台北支店スタッフ）



【シンガポール】シンガポールでは“花粉症”という言葉を目にするのがなく、花粉を感じることもありません。

私も花粉症ですが、この時期は日本よりも快適です！

（シンガポール支店スタッフ）